

Vizemeisterin

Das Rally-Obedience-Team des Schäferhundevereins konnten einen großen Erfolg feiern.

Werner Artmann



Die Teublitzter DM-Teilnehmer mit der Vizemeisterin Heidi Reber-Zöfl (2. von rechts) Foto: Stefan Prezel

TEUBLITZ. Die Teublitzter RO-Hundesportlerin Heidi Reber-Zöfl holte sich mit ihrem Australian-Shepherd-Rüden „Wallace“ mit einem fast fehlerfreien Lauf mit 99 Punkten den Titel eines deutschen Vizemeisters in der Klasse 3.

Bei den Turnieren in Nordrhein-Westfalen, Schleswig-Holstein und Sachsen-Anhalt erreichten die Teublitzter Teams 13 mal den 1. Platz, 13 mal den 2. Platz und neun Mal den 3. Platz.

Bei der Deutschen Meisterschaft in Rheinland-Pfalz belegte die Teublitzlerin Gabi Hiermann mit ihrem Dackelmischlingsrüden „Zazu“ in der Klasse 2 mit vorzüglichen 93 Punkten den 15. Platz. In der Seniorenklasse kämpfte sich Karin Priehäuser mit ihrer Mischlingshündin „Nelly“ mit 100 Punkten auf Platz 5. Norbert Zöfl schaffte mit seinem Australian-Shepherd-Rüden „Joker“ mit 99 Punkten Platz 6. Karin Priehäuser und ihr Golden-Retriever-Rüde „Ben“ erreichten mit 85 Punkten Platz 23. Allerdings konnte Heidi Reber-Zöfl mit ihrem Australian-Shepherd-Rüden „Wallace“ alle positiv überraschen. Mit einem fast fehlerfreien Lauf holte sie sich mit 99 Punkten den Titel „Deutscher Vizemeister“ in der Klasse 3.

Alle, die diesen Sport live miterleben wollen, können das am 19. und 20. Oktober beim Rally-Obedience-Turnier auf dem Vereinsgelände des Schäferhundevereins Teublitz. (bat)

ANZEIGE

Mittelbayerische ePaper

NEU!
Im ersten Monat nur
0,99 €

Würther Anzeiger